

Famille Bulletin

ファミリー ブルティン

文化の香るふれあいの街ファミリー

平成24年4月1日発行:ファミリーハイツ明石自治会広報部

vol.29



自治会のイベントに参加し、 コミュニティの絆を強くしよう

最近、孤独死など暗いニュースが続いています。一人暮らしの高齢者を含め、付き合いのない単身者、子どものいない人、仕事や家庭の事情がある人、子育て世代の人など多くのタイプの人々が少しでも多く参加できるようなイベントを工夫、展開しましょう。

自治会イベントを通じ、一歩進んだ有意義な心の通う人と人とのつながり「絆」が出来ればと考えています。一人ではどうしようもない時があります。新聞やテレビのニュースは、決して他人事とは言えないでしょう。

躊躇なく助けを求めたり求められたり出来る関係、隣あって生活している者同士、異変に気づきあえる「安心」出来るコミュニティ（社会）でありたいものです。

「絆」は、意識して育まないと築けません。

平成24年度役員候補者と役職決定

平成24年度の自治会役員と役職が決まりました。
総会を経て活動が始まります。

役職名	氏名	家屋番号	ブロック番号
会長			
副会長 吉番館			
式番館			
参番館			
幹事			
副幹事			
会計部			
部長			
副部長			
総務部			
部長			
副部長			
広報部			
部長			
副部長			
部員			
環境・文化部			
部長			
副部長			
部員			
部員			
部員			
防火・防犯部			
部長			
副部長			
部員			
部員			
部員			
サマーフェスティバル部			
部長			
副部長			
部員			
秋祭り・西明石まつり部			
部長			
副部長			
部員			

相談役と顧問の方には、引き続きお願いします。

行事予定

行事が決まりました。

日程	行事
6月 3日(日)	クリーンアップ作戦(予備日:6月10日)
8月 25日(土)	サマーフェスティバル(予備日:8月26日)
10月 14日(日)	秋祭り 林神社へ宮入り
10月 20日(土)	西明石まつり
11月 3日(土・祝)・4日(日)	文化祭
11月 23日(金・祝)	クリスマスライトアップ

自治会活動に参加して

役員の方々に1年間の活動に参加した感想を書いてもらいました。

式番館 副会長

役員になる前には、管理組合と自治会との区別もはっきり意識していなかったと思います。もちろん、祭りの時に敷地に屋台が出ていたり、クリスマスの時にライトアップされることは知っていましたが、それが自治会の主催であることは知りませんでした。それで、ブロックの前の役員さんから次の役員の話が来た時、これからどんなことをするのかのイメージは全くない状態でした。

しかし、この1年、本当に忙しく色々な活動に関わらせて頂いて、自治会が本当に意義深い活動をされていることが良く理解できました。自治会活動を長年にわたって支えてこられた先輩役員の方々のご苦労にはただただ頭の下る思いです。

個人的に振り返ると、サマーフェスティバルでは、スイカ割り競技のラインズマン役で2度、3度と飛び散ったスイカの破片の直撃を受け、秋祭りでは、神輿を担いで酸欠状態に陥ったりと記憶に残る経験を一杯させて頂きました。また、このような経験を通して、それまで良く存じ上げなかった住民の方々と親しくお話しできるようになったのは本当に良かったと思います。

最後になりましたが、本年度の役員各位、さらには自治会活動の際に色々とお迷惑をお掛けしながら、助けて頂いた自治会員の皆様に心から感謝申し上げます。



会計部 部長

昨年4月、自治会役員となり、まもなく1年の任期が終わろうとしています。

ファミリーハイツに引っ越して日も浅く、何も分からないままに役員を仰せ付けられ、十分な任務も果たせず会員の皆様に申し訳なく思っています。しかし、個人的には自治会活動をする中で、各種の行事を全て経験することができて良かったと感謝しています。お陰で行事の内容も大体のところごわり、今後の楽しみ方がわかった気がします。何より有意義だったことは、面識のなかった方々と顔見知りになり、日常会話やお付き合いが出来るようになったことです。

今後は、一自治会員として、各種の自治会行事メニューの中から、自分に合ったものを選択して積極的に参加し、更に知人の輪を広げて行けたらと思います。どうぞ、よろしく申し上げます。

サマーフェスティバル部

サマーフェスティバル部の部員として、この1年間自治会活動に携わってきました。正直、忙しい時は、家の中の事は後回しの事もありましたが、部員同士お互いに励まし合うことで無事にサマー部としての役割を終えることができました。そして、役員をしていなければ、同じマンションに住みながらも、知り合うことがなかった方々と多く知り合うことができました。

自治会活動も毎年少しずつですが、変化があるように思います。今年は節電を意識した活動でした。いろんな意見があり、大きく変えることは難しいと思いますが、これからは皆様が意見を出し合い、私達住民が安心して暮らすことができるマンションであることを願っています。



防火防犯部 部長

この1年間、自治会のいろいろな活動に参加させていただき大変勉強になりました。

最初は、仕事で残業や休日出勤、徹夜などがあり、病気の母もいるため、かなりの負担に感じていました。しかし、消防団長の日高さんが引っ張ってくださり、何とか1年最低限でしたが務めることができました。すべてお任せ状態でほんとうに、申し訳なかったと思っています。

また、自治会活動をするまでは、子供もいない私にとっては、お祭りなど特に興味もなかったのですが、今回参加してみて、子供達が大人になったとき、こういうイベントが懐かしい思い出となるのだろうかと思うと、何年かのうち1年くらい自分の時間を割くのも良い事だなと思いました。

明石は20年ほどになりますが、出身が大阪、仕事も大阪や京都などでの活動で、明石での顔見知りが少なかったため、知り合いができたことも良かったと思います。

また、このようないろんな種類の自治会活動がしっかりできるマンションだから、安心して生活出来ます。来年度も消防団の補佐として1年間活動に参加しますので、よろしく申し上げます。

秋祭り、西明石まつり部 副部長

初めて自治会役員をしたのは、平成4年でした。なんと19年ぶりです。まだ自治会も子ども会も発足したばかりの頃で、西明石まつりに参加した記憶しかありません。今回役員になるまでの間、自治会イベントには参加したことがなく、解らないことばかりでした。

クリーンアップ作戦に始まる数々のイベントには、多くの住民の方や子どもたちが参加してくださいました。素晴らしいことだと思います。ふだんお会いすることのない役員の方々とも親しくなり、楽しいことも沢山ありました。今回祭り部として活動しましたが、久しぶりの祭りは、みこしが増え宮入があり、大変なことになっておりました。祭りが終わり、文化祭も終わり、防災訓練が終わってもまだハッピーの回収が終われませんでした。

1年をふりかえって本音を言えば、つかれました。役員会も多すぎます。資料、作業内容を見直し、無駄を省き、もっと役員の負担を軽くすべきです。高齢化が進むなか、役員選出も難しくなっています。早く役員を引き受けられる自治会であって欲しいと思います。

最後に長年にわたり陰で支えて下さった踊りま専科、サポーター有志の皆様には、打ち上げにも参加していただき、申し訳無く思います。ありがとうございました。



ファミッコクラブ 会員募集

3学期は節分のお面やお雑様の製作、お別れ会を行いました。子どもたちは自分で作った作品を手にニコニコです。お別れ会では、ゲームや人形劇で楽しんだ後、卒業する子どもたち一人一人に修了証をいただきました。

小さかった子どもたちが、活動を通して成長していく様子を感じることができました。

講師の先生のもと、季節に合わせた行事や歌、体操などで親子一緒に楽しい時間を過ごしています。みんなで協力し合い、アットホームなサークルです。



募集条件

2歳の誕生日月から就園前まで

2歳前より体験・見学も可能です。

いつも温かく見守ってくださる住民の皆様、ありがとうございます。今後よろしく願い申し上げます。



「資源ボランティア ファミール」の誕生・活躍

資源ボランティア ファミール 代表

資源ごみ分別回収ボランティアのグループに名前がつけました。

グループの活動は、みんなが出したアルミ缶、スチール缶、ビン、ペットボトルを回収して分別し、業者に引き渡すまでの作業です。

分別回収は、毎月第1、第3、第5水曜日の午前6時半から8時半までで、21名のメンバーで分担するので、通常は各人1時間/月の作業です。メンバーの一部の方は、作業前後の準備、片付けを含め、毎回6時間/日作業しています。また、分別回収作業以外にグループメンバーの親睦も兼ね、月1回会合を開催、①ゴミの出し方 ②問題点などを話し合い、その解決法を話し、それらを実施しています。例えば、コンテナにビンの入れ間違いが無いよう色分けの標識を立てたり、スプレー缶、ガスボンベ入れのコンテナにも明示しました。

ファミールのゴミの出し方は、みなさんの協力により、他地域に比べきちりしているようですが、問題点は多々あります。それらを改善すべくポスター掲示や文書ポスティングなど啓蒙活動を行ってまいります。これからも根気よく、知恵を出し合い、資源ゴミの出し方を改善して行きたいと考えています。

グループメンバー が一昨年、昨年、

市長から感謝状を授与されました。これ

は、長年にわたり、環境美化に取り組み、その貢献が大きく評価されたためです。

今後も資源ゴミの集団分別回収が他地域のモデルとなり、ゴミの減量に役立つよう、メンバー一同頑張っていきます。一層のご協力をお願いします。



自治会からのお知らせ

総会

日 時:平成24年4月22日(日) 9:30~

場 所:集会室

みなさん出席しましょう。

引き続き自衛消防団の総会が行われます。

編集後記:お礼

広報部員として、ファミールブルティンの発行に、一年間関わりました。

改めて、ファミールの住民の皆様の団結力に、驚かされています。

そして、それを広く皆様に伝えることの出来るブルティンに関われたことを感謝しております。

発行に際し、原稿依頼を快くお引き受けして下さった皆様に心から感謝申し上げます。

ありがとうございました。

広報部 副部長

4月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
子ども会廃品回収			資源ゴミ	「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示		
8	9	10	11	12	13	14
	粗大ごみ申込締切	花園小学校 入学式 望海中学校 入学式	花園幼稚園 入園式 不燃ゴミ			
15	16	17	18	19	20	21
子ども会総会 子ども会廃品回収		天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライブにて	資源ゴミ			粗大ゴミ
22	23	24	25	26	27	28
自治会総会 自衛消防団総会			不燃ゴミ	「ゆずります」「ゆずって下さい」申込受付		
29	30					

5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
			資源ゴミ	「ゆずります」「ゆずって下さい」掲示		
6	7	8	9	10	11	12
子ども会廃品回収	粗大ごみ申込締切		不燃ゴミ			
13	14	15	16	17	18	19
		天ぷら油回収 9:30~11:00 サンライブにて	資源ゴミ			粗大ゴミ
20	21	22	23	24	25	26
子ども会廃品回収			不燃ゴミ			
27	28	29	30	31		
管理組合総会	「ゆずります」「ゆずって下さい」申込受付					

不要になった本誌は燃やせるゴミではなく子ども会の廃品回収に雑誌として出して下さい。
ファミリーハイツホームページ <http://www.famille.akashi.hyogo.jp/>